



Langen, 6. Mai 2013

Gutes tun und dabei auch noch gewinnen

Bürgerstiftung Langen wirbt für bundesweite Förderkampagne

Nach dem jüngsten Erfolg, der Spendenaktion für das Tor der Freundschaft an der Tarsus-Anlage, will sich die Bürgerstiftung Langen an einer bundesweiten Förderkampagne beteiligen. Mehr als 11.000 Euro hatte die Stiftung für das Bauwerk am Stresemannring zur Verfügung gestellt. „In den kommenden Monaten wollen wir Bürgerinnen und Bürgern, die sich mit ihren Spenden in unserer Stadt engagieren, etwas zurückgeben“, erklärt Stiftungsvorsitzender Uwe Daneke. Wer vom 1. Juni bis 1. Oktober 2013 an die Bürgerstiftung Langen mindestens 200 Euro stiftet oder spendet, könne einen von zehn Preisen gewinnen, ruft Daneke zur Teilnahme auf. Zu den Hauptgewinnen gehört zum Beispiel ein Besuch für zwei Personen in Berlin in einem Fünf-Sterne-Hotel.

Initiator der bundesweiten Förderkampagne „mitStiften + mitGewinnen“ der Aktiven Bürgerschaft ist das Kompetenzzentrum für Bürgerengagement der genossenschaftlichen FinanzGruppe Volksbanken Raiffeisenbanken. Spender überweisen den Betrag direkt an die Bürgerstiftung Langen, füllen eine Teilnahmekarte aus und lassen sich darauf ihre Zuwendung von der Bürgerstiftung bestätigen. Diese sendet das Dokument bis zum 21. Oktober 2013 an die Aktive Bürgerschaft. Die Ziehung der Gewinner im Losverfahren unter notarieller Aufsicht ist für den 12. November 2013 vorgesehen.

„Mit Ihrer Spende an die Bürgerstiftung Langen stärken Sie die Lebensqualität in unserer Stadt und können mit etwas Glück auch selbst etwas zurückbekommen“, verdeutlicht Daneke die Teilnahme an der Förderkampagne. Wie erfolgreich das Engagement der Bewohnerinnen und Bewohner Langens sei, könnten Spaziergänger, die am Tarsus-Platz vorbeikommen, tagtäglich sehen. Dort wurde am Pfingstwochenende innerhalb des Städtepartnerschaftstreffens das Tor der Freundschaft eingeweiht, das als Symbol des Miteinanders eine Verbindung zu Europa darstellen soll und an das Kleopatra-Tor in Langens Partnerstadt Tarsus erinnert.

Neben Projekten im Bereich Städtepartnerschaften setzt sich die Bürgerstiftung auch für soziale Projekte wie beispielsweise die Langener Tafel ein. Ebenfalls werden Sportvereine über die Stiftung durch Langener Einwohner gefördert. Die Bürgerstiftung war im Jahr 2010 durch die städtische Holdinggesellschaft Beteiligungsmanagement Langen GmbH gegründet und mit einem Vermögen von 200.000 Euro aus Mitteln der Stadtwerke Langen ausgestattet worden. Seitdem hat sie zahlreiche soziale und kulturelle Vereine und Initiativen unterstützt. „Seit der Gründung konnten wir immer auf das soziale Engagement der Langenerinnen und Langener zählen“, lobt der Stiftungs-

Magistrat der Stadt Langen

Stadtkommunikation

Südliche Ringstraße 80, 63225 Langen (Hessen)

Ihr Ansprechpartner für diese Presseinformation: Sebastian Hanisch

Telefon: 06103 203-702 • Fax: 06103 203-181 • shanisch@langen.de

www.langen.de



vorsitzende.

Weitere Informationen und die Teilnahmebedingungen an der Förderkampagne „mitStiften + mitGewinnen“ finden sich auf www.aktive-buergerschaft.de/mitgewinnen.